



## Rundfahrt auf dem Brombachsee

Die BRK-Turnerinnen aus Cham und Wilting haben gemeinsam das Fränkische Seenland besucht. Das Programm startete im mittelalterlichen Städtchen Weißenburg, das etwa so groß ist wie Cham. Nach einem leckeren Mittagessen und einer interessanten Führung durch die vorwiegend evangelisch und heute noch vom Handwerk geprägte Stadt ging es weiter zum großen Brombachsee zu einer ein- einhalbstündigen Rundfahrt. Renate Heunisch hatte bei der Buchung auch an das leibliche Wohl gedacht und Kaffee und Kuchen an Bord mitgebucht. Die letzte Sommerfahrt führt am Dienstag, 4. September, zum Alpakahof Schreiber bei Schaufling. Abfahrt: 12.30 Uhr.